

# 待つてました！

## あつたかゝい給食

でき  
たての

「学校給食が通常再開！」



設備が激しく損傷した調理室内

思えば一年前、桜の時期も終わり、新年度を迎えた学校。給食はみんなにとつて、きっと学校に行く楽しみの一つであつたに違いありません。まして希望に胸を膨らませて小学校に入学した新一年生たちにとっては、始まつたばかりの給食で、なおさらだつたのでは。そのような中、突然襲ってきた大地震。それは、子どもたちの“お昼の楽しみ”まで奪つてしましました。

通常給食が再開するまでを、あらためて追つてみました。

そして16日の本震、長く激しい横揺れに襲われると、建物や地盤にはさらに亀裂が入り、排水設備が損傷するなど、同センターは壊滅的な状況に陥り、給食再開のめどが全く立たなくなりました。

### あの時、学校給食

センターは

最初の激震が町を襲つた4月14日、あまりの恐怖に住民たちのほとんど

が家を飛び出し、避難所や学校、駐車場、空き地などに避難していたころ、最も揺れの大きかった地域に建つ学校給食センターでは、調理機材の損傷のほか、地盤沈下によりガスや上水道の配管が断裂するなど大きな被害を受けていました。